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A§AMBLEA  DE  €OMUNIDABE§-'

' Nos acaba de  llegar este  informe escrito

por  Enrique  Pablo  L6pez, Vice-Presidentc
del  Congreso Amuesha.  Dice asf:
"15 de octubre de 1980

Comunidad San'ta Rosa de Chuchurras
Fecha de  reuni6n  de [os Jefes y  Delegados
de     Comunidades     Valle'   Palcazti,
Oxapampa.       -

Donde  se  acord6  llevar  una  Asamblea
Extraordinaria    del   `Congreso,   Amuesha.
Lamentablemente  no  se  llev6  la  reuni6'n
por     el     motivo    de    que    no    lleg6    el
Cornesha,  el   Presidente  de  la  Federaci6n
ni   el    Preisdente   dcl   Congreso   sabiendo

que esa,fecha es indispensable.
Los     jefcs     y     Delegados    presentes

rueron:

AREUE§HA
Comunidad    de   Shiringamazd:    Antonio
Pedro, Cruz Mateo.
Comunidad    Alto    lscozasl'n:    Augusto
L6pez, Hilario  L6pez
Condunidad   'Enoc:     j.os6     Panduro,
FraFicisco Panduro
Comrinidad     Lorn-a     Linda':     joaqurn
Caramash  (delegado)
Comuni,dad  Flor de J.u`nio:  Alberto  L6pez
(Teniente)
Comunidad   Santa   Rosa  de   ChtJchurras:
J uan Cruz

Vice-Presidente  del  Congreso:  Enriqu`e
Pablo L6pez.

I„e::Sropnres,eonstesjepf:esgu#teannci3:;d%:.6[:

respuesta es asr:
1.Postergar     la    reuni6n    para    15    de

novicmbre   del    presente   afro.   Mandar
oficio  de  publicidad a las Comunidades
para,que  lleguen  a  la  feqha postergada.

2.La     posici6n     de     los     6    Jefes
representantes qued6 as/:
-cambiar a los jefes mencionados;
-seguir adelante`con nuestro Crongreso

que  viene   luchando   12  aiios,   que  ya
tiene    mayor    experiencia.    Los    jefes
actriales    son     irresponsables,    n6
cumplen sus reuniones,  son  mentirosos,
s?   comprometen`  y   no   IIegan   en   las
fechas   sefidladas,   haciendo   publicidad
sin consultar las bases.

Enrique Pablo L6pez"
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Siguen   pasando   los   meses`y
todavi'a    el     Ministerio    de    Agri-
cultura   no  entrega  sus  titulos  de
propibd\ad  a  las  Comunidades del

.,  Ene   y   Tambo.   Lo   que  s6  ha  he-
cho   es  anu!ar  tos  linderamientos
ya   realizados   par   el   mismo   Mi-
nister;a.    Pot    ese    motivo,    hace
pocos   dias   estuvo   en   Lima   una
delegaci6n     de  'paisanos    Campa
que   se   hizo`preseiite  en   las   Ofi-
cinas  del   Ministro   para   reclamar
por  el   anulamiento  de  sus  lindg-
ros    y    expedientes    ya    hechos.

Frente   a   los  justos   reclamos
de   los   Campa,  el   Ministro  se  vio
obligado   a  entregarles  una  carta
en   !`a  qi!e  dice  que  se   considera
ilegal   todo   asentamiento  que  se
haga  en  la  zona e^ iinpide entregar
contr'atos^ forestales  hasta  que no
se  t©rmine  de  titular  las tierras de
las  Com`uni'dades  Nativas.

A   continuaci6n   hacerttos  un
recuento   de  los  hechos  mss  im-
p6rtantes   que   han   sucedido   en
estas   dltimas   semanas   con   rela-
ci6n  a  este-pr6blema.

SE    PRESENTA    EN    EL   CON-
GRESO     UNw   PFIOYECT0    DE
LEY,   SOBRE    COMUN!DADES
NATIVAS.

Como todos sabemos, el  Con-
gresQ   Nacionai  esta  formado  por
la   Camara  de  Diputados.y  la  Ca-
mara   de   Senadores.    En   ellas   se

estudian   y   se   discuten   last  leyes
que   sirven   para   el   gobierno  del
pai's.  Pues  bien,  alli' se  hizo  llegar
el     "lNFORME     REF.ERIDO    A
LAS      INVASIONES      DE     TIE-
RRAS   EN   LA  ZONA  DEL  RIO
ENE"  preparado por  la Comisi6n
especial  que  viaj6  a  la  zona.  Esta
Comisi6n  estuvo conformada  por

\

La  tierra :s tambi6n la'esperanza de  un futuro  digno  para
estos ninos Campa.

''`\

Boletín Copal (1980, jul-ago). Año 1, n° 8.


